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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/9/14（⽔）12:30 点鍾 第 1741 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 嶋⽥悟志 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 まず先週は大甲北区扶輪
社からメリケンさん御一行
を迎え、4年振りに姉妹クラ
ブとの親睦を深めることが
できました。 
 今回の親睦例会の成功は国際奉仕委員長の平
井さんなくしては語れませんが、同じく国際奉
仕委員会の鈴木副委員長、間島さん、中山さん
も強力なバックアップをしてくださったと聞い
ております。 
 理想的な委員会活動によって、クラブに大き
な結果がもたらされたことに、会長として大変
心強く、皆様に感謝申し上げます。 
 また、米山奨学生の周くんと、ピュアホームズ
姜さんも、プロ顔負けの通訳でのご協力ありが
とうございました。 
 ちなみに先週お世話になったリストランテ谷
澤さんは水曜定休日のところを、休み返上で対
応していただきました。 
 イタリアンをご所望の際は是非リストランテ
谷澤をご愛顧いただきますようお願いいたしま
す。 
 まだまだコロナ禍で不自由なところはありま
すが、今年度は既に川口市障害福祉課を招き、 

 
あいサポーター研修の実施、姉妹クラブとの再
会、本日の小松和人社長による外部講師卓話、
他にも現在進行形のプロジェクトにはスリラン
カへのハシゴ車寄贈やパパママメーカープロジ
ェクトへのフードパントリー、親睦旅行など、皆
さんのご協力のもと、大変充実したクラブ活動
ができております。 
 各委員会には引き続き活発な取り組みをお願
いいたします。 
 さて本日は、外部卓話講師として株式会社こ
まむぐの小松和人社長にお越しいただきました。 
 小松さんとは中小企業家同友会や、川口商工
会議所青年部でご一緒させていただいており、
年も近い事からよくしていただいております。 
 小松社長率いるこまむぐさんの取り組みは
数々のメディアでしょっちゅう取り上げられて
いるためご存知の方もいらっしゃるかもしれま
せんが、木のおもちゃメーカーさんであり、その
事業を通して地域貢献や国際貢献にも尽力して
おられます。 
 今回の卓話を通して、良い学びが得られるこ
とを楽しみにしております。 
 ちなみに小松さんのお母様は かの有名な株式
会社コマームの小松君恵会長であり、また川口
ロータリークラブ2020～21年度会長 増井千恵
子さんとはご親戚でもあります。 
 川口やロータリーにもご縁のある小松社長と
一緒に、今日も例会を楽しみましょう。 
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幹事報告／幹事 嶋田悟志 

 
 小松様本日は宜しくお願
い致します。以前息子がコマ
ームさんにお世話になりま
した。お母様に感謝しており
ます。 
 それでは幹事報告です。 
l 地区よりDEI に関するアンケートが届いて
おります。こちらかなり面倒なアンケートで
すが私の方で責任を持って対応します。 

 本日は以上となります。 
 

 
お客様紹介／副会長 中山 晉 

 

 

 

 
委員会報告 

 
●国際奉仕委員会 平井利和委員長 
 皆様先日の台湾大甲姉妹
クラブ懇親会にご参加頂
き、盛り上げて頂き、誠に
ありがとうございました。 
 コロナ発生からの 2 年
間、台湾側も気にかけていたようでして、良いタ
イミングで再会ができたのではないかと思いま
す。 
 今回を機に事務局同士のホットラインも開通
致しました。早速事務局よりメールにて、活動計
画書と会員名簿を送っていただきました。活動
計画書は後程メールにて会員の皆様に配信させ
ていただきます。 
 会員名簿は、活動計画書に追加できるよう、
プリントアウトして皆様にお配りいたします。 
 今回は、鈴木国際副委員長、間島国際委員に
一肌脱いでいただき、岡田委員もそうですが、委
員会皆様の協力により実現にこぎつけることが
出来ました。 
 皆様ありがとうございました。 
 
◆スリランカへのはしご車寄贈の件について 
 スリランカへ梯子車寄贈についてですが、予
定されている内閣のシャッフルは未だ、行われ
ておらず、引き続き、担当省の新大臣及び新事
務次官の指名待ちとなっているそうです。連合
政権にするにあたり、調整に時間が掛かってい
る模様です。 
 デフォルト状態にある国家財政につきまして、
IMF（国際通貨基金）から支援について事務レベ
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ルで合意したとの事です。また、日本を含むパリ
クラブ（主要国債権国会合）及びインド、中国の
債務緩和策の主導を大統領が日本政府に依頼し
たとの事で、鈴木俊一財務相を中心に動き出す
とのことです。 
 梯子車に貼ります武南クラブのステッカーを
浦和北東 RC さんに作成頂きました。皆様にご
披露後、梯子車が管理されております千葉まで
出向き、貼付してきたいと思います。 
 
●米山奨学委員会 平井利和委員長 
 米山委員長からお願いが
ございます。 
 米山奨学金のご寄付をお
願いいたします！ 
  
 ハイライト米山が地区より届いておりました
が、前年同期比速報値で＋0.９％増（普通寄付金
0.6％減、特別寄付金 3.9％増）で約 250 万の増
加ということです。 
 会員減少による普通寄付金減が続いておりま
したが、対面の例会開催が増えることにより特
別寄付が増えているそうです。 
 我がクラブは、前年寄付率 56％でしたが、今
年は今日現在普通寄付を含めますと65％となっ
ております。 
 米山委員長の使命として 100％を目指してお
りますので、皆様のさらなるご協力をお願いし
たく思います。 
 来月は米山月間です。それに先立ちまして 9
月の最終週には米山学生周君の感動的な卓話も
ございます。 
 皆様よろしくお願いいたします！ 
 
 

 
プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

 

会社こまむぐの小松和人社長をお迎えし、地域社
会や国際社会に貢献する企業づくりと事業の組織
について卓話をいただきました。 
『衣食住遊』のビジョンのもと、木のおもちゃか
ら世界中の子どもたちを、ひいては親、社会に平
和と幸福を届ける事業に多くの学びを得ました。 
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会場監督／岡田 聡 SAA委員長 

 

 
 

 
出席報告／出席委員長 岡田 聡 

 

 
会員数 21 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 1 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 15 名 
本日の出席率 75.00% 

 

 
ニコニコ BOX 報告/ニコニコ副委員長 平井利和 

 

 
＊本日のお題 ＜好きな秋の味覚は？＞ 

間島会員 ＜柿＞ 

鈴木会員 ＜柿＞ 

菅野会員 ＜栗＞ 

髙野会員 
本日は早退いたします。 

＜栗です＞ 

中山会員 ＜秋の楽しみは銀杏と栗です＞ 

手塚会員 
いつも連絡ありがとうございま

す。 

嶋田会員 
小松様本日はよろしくお願いし

ます。＜サンマ＞ 

山崎会員 
小松さんよろしくお願いしま

す。＜サンマ＞ 

平井会員 ＜サンマ＞ 

岡田会員 
(株)こまむぐ小松様本日はあり

がとうございます。＜サンマ＞ 

 

本日合計 11,000 円 
年度累計 121,000 円 

 
次回のお題 ＜未定＞ 
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四つのテスト／菅野健記会員 

 

 
 

 
次回の予定 

 
l 9/21（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 9/28（水）例会@例会場＆Zoom 

Ø 卓話 米山卓話 
鳩ヶ谷RC 村上様 
米山奨学生 周 旭東君 

l 10/5（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 
Ø ガバナー補佐訪問 
Ø 四半期会計報告 

l 10/5（水）例会@例会場＆Zoom 
Ø ガバナー公式訪問 
会 場：リストランテ谷澤（東川口） 

l 10/19（水）休会（ガバナー公式訪問に振替） 
l 10/23（日）移動例会（子ども食堂） 
l 10/30（日）～31（月）移動例会 

Ø 親睦旅行（仮） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 

 
9 月のロータリーレート 

 
139.00 円/$ 

 
【編集後記】 
 本日は株式会社こまむぐの小松様にお越し
いただき、卓話をいただきました。ありがとう
ございました。 

事務局 野村 
 

 
例会風景 
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